北朝鮮による四度目の核実験に対する抗議決議

壌宣言に明確に違反するものであり、 去る一月六日、 北朝鮮は、 四回目の核実験を行った。これは、 断固抗議するものである。 連の国連安保理決議や六者会合共同声 明、 日朝平

等を内容とする決議二○八七号、二○九四号等を採択するなど、懸念を表明していた。 計画放棄を求め、更なる弾道ミサイル発射や核実験の場合には安保理が重要な行動や措置をとる決意を表明すること 国際社会は、 累次にわたる北朝鮮の挑発行動を受けて、国連安保理において、北朝鮮に対し、すべての核兵器 ¨• 核

抗議し、断固として非難する。 体制に対する重大な挑戦であるばかりでなく、唯一の被爆国の我が国として断じて容認できない暴挙であり、 今般の核実験は、これらの国際社会の声を無視して強行されたものであり、度重なる核実験は、 国際的な核不拡散

すべく万全の措置を講ずるべきである。 従って速やかに全ての核を放棄し、IAEAの査察を受け入れ、 あり、政府は米国 また、北朝鮮による核・弾道ミサイルの開発は、北東アジアのみならず国際社会全体の平和と安定を脅かすもので 本院は日本国民を代表して、今般の核実験に対し重ねて厳重に抗議するとともに、北朝鮮が、 韓国をはじめ、 中国、 口 シアなど国際社会と連携し、我が国の安全を確保し、 朝鮮半島の非核化に取り組むことを強く要求する。 これまでの諸合意に 国民の不安を払拭

府の総力を挙げた努力を傾注し、もって国民の負託に応えるべきである。 置を引き続き実施することを通じて、北朝鮮による核・ミサイル・拉致問題の早急かつ包括的な解決を図るべく、 を含む安保理決議が具体化されるよう努力すべきである。 そして政府は、 連の国連安保理決議を踏まえ、国際社会が結束した外交努力を展開し、平和的な解決を模索すべきであ 国連安保理非常任理事国として、国連安保理における議論を主導するとともに、 北朝鮮に対する制裁の徹底及び追加的制裁など断固たる措 新たな制